

Paula Escobar Chavarría es galardonada con el Premio Raquel Correa 2024



La periodista Paula Escobar Chavarría recibió el Premio Raquel Correa 2024 en reconocimiento a su distinguido trabajo como entrevistadora. El galardón, entregado por la Asociación Nacional de Mujeres Periodistas (ANMPE), destaca a las profesionales de prensa escrita, televisión, radio y medios digitales que se dedican a la realización de entrevistas.

La distinción nació en honor a la memoria de Raquel Correa, quien entrevistó a figuras como Santa Teresa de Calcuta, Salvador Allende, Augusto Pinochet, Gladys Marín, Manuel Contreras, cardenal Silva Henríquez, entre otros.

En esta quinta edición, la entrevistadora de LT Sábado y columnista en LT Domingo agradeció la condecoración y expresó que “es un privilegio de la profesión y un honor”.

La presidente de la ANMPE, Patricia Alrringo, explicó que en esta versión “se invitó por primera vez a la última Premio Lenka Franulic, la periodista Patricia Silva, quien además es la creadora de este premio en su mandato como presidenta 2016, y al decano de Comunicaciones de la Universidad de los Andes, Cristóbal



Benavides, como una universidad invitada, agregándose al jurado estipulado por estatutos, para dar transparencia en la elección de la galardonada. En la reunión, anunciamos que en 2025 se entregará por primera vez el Premio Raquel Correa Regional y de esta manera reconocer el trabajo que realizan también nuestras periodistas en regiones”.

Este galardón a Escobar se suma al Lenka Franulic que recibió en 2014 y al Periodismo de Excelencia Universidad Alberto Hurtado. En 2015 fue elegida como una de las 100 mujeres inspiradoras del año por la BBC.